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SAA・ 親睦委員会 阿 部 率 歌

会長 村 上  久

10'31 最 終言J止出席率 80%

◎ニコニヨBOX  SAA・ 親建委員会 岩 野 京 子

オす上  久  先 週はお休みすみません.加 藤さん週亮お

めでとうこJLU島さん、イニシェーション楽

しみにしていまり、

海野 柴 一 北 鳴さん、卓話よろしく  ■ 楽しみで

す.加 藤さん、お元気になられて何よりで

,~c

加藤喜二郎 皆 さん、お久しぶりでi ク ラブ及び大勢

の方々よりごィト配頂き有難 うごさいまし

,ここ

遠藤 二 郎 全 さん、ようこそ:

北鳴真4「子 本 日、イエシェーションスビーチをします

宜しくお願い致します=

◎ロータリーソング 『四つのテス ト』

ソングリーダー 菊 池  敏

◎お客椿紹介

名苦会員     田 中  賛 様

米山奨学生    全  景  啓 様

◎会務報告           会 長 村 上  久

・11月 はロータリー月間.2750地 区ロータリー財

団福井委員長から2007-08年 度R12750

地区の目標と協力要請が来ておりま,■ 会員の皆さま

の協力をよろしく願いますこ
・11月 20日 から21日 ,イ ンターンシッブで生徒を

預かる」事業所の会員の皆さま協力に感謝します:

本日例会後クラブ事務局で第7回定例理事会開催t

◎幹事報告 幹事 海 野 業一

代京多嘘RC 例 会変更

配付資十, 障害者テニススクール実施委員会組織図担

当表

。回覧 11/22障 害者テエススクール出欠表/「 輝

く女性ひ)集い」DVDの ご案内

・障害者テニススクール 雨 天の場合の対応については,

前日又は前々日にFAX又 はメールでお知らせしま,■

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 菊 池  敏

会員終救    95名

出席義務者数  34名 (出席免除者 1名)

出席者故    23名

欠席者教    11名 (事前 4ヽU3名 )

出席率  76 47乳

補墳MUt閉 畢ケイ子 1117 理 事会

宮本す  宏      ″

関岡 俊 二     ″

小田 良 生 北 鳴様、楽しみにしておりま,■

菊池  敏  北 鳴さん、イニシェーションスビーチ楽し

みにしてまi

宮本  誠  北 鳴さんのイニシェーション、どんなスビ

ーチでしょうね?楽 しみで'ツュ

中谷 核 子 加 藤さん、久しぶりのお元気な冬安フト致し

ました.耳倒烏さん、頑張つて=

大社 試 二 加 藤さん、元気でカムバック!!よ かった

です,ュ

津守 弘 範 カコ藤さん 退院おめでとうごさいま■|メし

1与さん、卓話主ろしく=楽 しみにしており

ます:

岩野 京 子 北 鳴真知子さん、本国は楽しみにしていま

→t

日の合計¥291 000(累 計¥422, 144)

恭雑 Hヒ鳴さん、卓話頑張ってくださいt

昇 北 JIB様、卓話楽しみにしています!

華歌 北 鳴さん、イエシェーションスヒーチ楽し

みにしております=
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会ユ tホ」L久  幹事 tれ野栄一 クラブ寄肇討題損長を古沢洋泉 Fけ委員ki山 キ長司

委員 '小日本機 小泉博 菊池微 城正大



くその他委員会報告>

Ⅲ米山カウンセラー 潮 ‖昇会員

寄付増進委員会

受彰者

マルチカ レポールハリスフェロー 刃 己推 員

◎イニシェーションスピーチ   北 峰真知子会員

私は、現在、宝石を販売している株式会社アンビシャ

スの代表取締役をしておりますが、ここに至るまでのこ

とをお話しして、私の自己紹介とさせていただきまえ

私のこれまでの人生には5つの節目がありまう、 年側慣

rこ揚デますと①両親の死亡②結婚と出白〇夫の退轍④自

宅兼賃貸マンションの建設⑥株式会社オーバルの社長と

の出会いの5つで汽

【両親の死亡】

私の家族は、両親と私の3人で、私が 18才 のときに

読怖から多撃市に引っ越してきました そして、 59才

の今日まで勿肇市に住んでいますが、最初は嫌だと思っ

た瑠言も、周りの親切な人達にも恵まれ、とても良いと

ころに来たと′さから思つていま曳 母は、私を出産以来

健康に勝れず、病55でした。ところが、父は5年間の肺

ガンによる聞病の末、母より先に亡くなりました そし

てその5年後、母も亡くなりました これは、私が20

代後半から30代 初めに力対すておこったことで,名 私は

1人残され、両親の葬儀すらどうしてよい力分 かりませ

んでした。これを無事に済ますことができたのも近隣の

人達の支えのお陰で
ヤ
札

【結婚 出 産】

1人娘であったこともあり、父の死後、父が役首して

いた会社に入社し、そこで、アルバイ トをしていた夫と

知り合い、32才 のときに結婚しました。兄弟姉妹のい

ない寂しさをずっと実感していましたので、昭和57年

に長男、 59年 に二男と続けて出産しました これでも

う出産はないと思つていたところ、40を 超えて子宝に

恵まれ、コ戎2年 に40を 超えて三男を出産しました

この子ももう高校2年生で曳

【夫の退職】

私は、結婚以来主婦として子育て、家事に専業してき

まし亀 夫は、教員でしたので、このままであれば、平

穂な生活が続くと思っておりました。ところが、大は、

障害者の教育に携わるのが年采の夢だとして、突然、教

員を辞めると言い出したので坑 しばし、争いが起きま

したが、考えてみれば、やりたいことをやるのは、良い

ことではないかと思い直し、結局は夫の退職に賛成した

わけで曳 このことは、私にとって、いわば、青天の需

庭でございまし亀

【自宅マンションの建築】

近隣の環境も変わり、周囲にマンションが建ち、自宅

に陽が当たらなくなり、昼でも暗いというような伏態に

なりまし亀 引越も考えたのですが、相談をした不動I

会社の人のアドバイスもあり、自宅を取り壊してその研

へ自宅兼用のマンションを建築することにしました こ

のマンションの建築が私の現在に黙カミっているのでえ

【株式会社オーバルの社長との出会い】

マンションは、3階 に自宅があり、1・ 2階 は貸しオ

フィス等で丸 その貸しオフィスをマンションの力戎と

同時に借りたのが株式会社オーバルでした この会社は、

ヨ石の販売をする会社で、オフィスを貸したのが縁で、

その社長とも知り合いまし亀 その社長からオータラレの

仕事を¬去つて欲しいと言われて、何気なく引 云うよう

になりました。力れ これ 10年 くらいして50を 超えた

ところで、正社員になるように要請され、これを受け入

れて最後は部長にまで昇進し、そのままオーバルの社員

として終わるのだろうと考えていました。それが、こャ

から町田支店と多摩支店の大材、調精等全部をそのまま

譲るので引き受けて欲しいと言われ、ずいぶん迷いまし

たがこれに応ずることとし、今年の3月 に株式会社アン

ビシャスを設立し、代表取締役となり、現在に至ってお

りまづ、

【振ヤ々 1こ】

私のこれまでの人生は、常に人に恵まれ、支えられて

きました。いつも誰力ヽ こ見守られているような気がしま

抗 これからも人との出会いを大切にし、精一杯、生き

て行きたいと思っておりま丸 多摩GRCの 人生の諸先

輩ともいうべき人達にお目にかかれたのも、幸福な出会

いで丸 どう力今後ともよろしくお付き合いのほどお願

い致しま丸

◎点鏡 会長 村 上  久

(今週の担当 小 日 剰 幼

奨学生の金さんがア トリエが建てられるような土地を

探していますので、協力をお願いしま坑

“株)ア ンビシャス 代 表帥


